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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU REINQ 

TENUE  LE  04 octobre 2012 
HÔTEL SHERATON 

LAVAL 
 

 
 

1. QUORUM: 
 
142 membres sont présents à l'assemblée générale. 
Ouverture de l'assemblée à 11hres. 

 
2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 6 octobre  2011: 

 
Lecture du procès-verbal est faite par Mme Denyse  Castonguay.  L'adoption est proposée 
par Mme Lyne Beauregard, secondé par Suzanne Guilman. 
 

3. ACCEPTATION DE L'ORDRE DU JOUR: 
 
Proposé par  Myriam Dionne, secondé par Jacynthe Martineau, l'ordre du jour est accepté 
à l'unanimité. 

 
4. ITEM COURANT: 

 
A) Bilan financier : 
 

Michèle explique que le REINQ est un organisme à but non lucratif.  Elle présente M. 
Gilles Delarosbil qui est l’expert comptable et qui nous fait la lecture du bilan du budget qui 
se terminait le 30 novembre 2011.  
 
Une copie du bilan financier est disponible à l’avant et sur demande si un membre le 
demande. L’adoption du budget est proposée par M. Nelson Jule et secondé par Mme 
Joanne Benoît. 
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B) Reconduite du mandat de l’expert comptable : 
               

Il y a un vote sur le choix de l’expert comptable. Michèle explique les services de M         
Delarosbil.  M. Jean-Marc Fortin propose de reconduire le mandat de l’expert comptable M. 
Gilles Delarosbil et M. Yvon Lebel le seconde. La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
5. Élection des nouveaux membres. 
   

Denyse  explique que le Conseil d’administration a 3 postes en élection :  celui de Michèle 
Roy qui occupe le poste de trésorière, celui de Chantal Paquet qui occupe le poste de vice- 
présidente et enfin celui de Nancy Filteau qui occupe un poste d’administratrice.  Les 3 
candidates ont fait parvenir leurs intérêts pour les postes qu’elles libèrent et leur mandat 
respectif sera ainsi reconduit pour une durée de deux ans. Nous avons aussi reçu la 
candidature de Mme Lyne Beauregard (CSSS Richelieu-Yamaska) qui occupera un poste 
d’administratrice.  Il reste encore 2 postes d’administratrices à combler et vous êtes invité à 
poser votre candidature car il est important pour le regroupement que les infirmiers et 
infirmières de l’ensemble du Québec soit représentées. 

 
Denyse annonce que le procès verbal de cette rencontre sera déposé sur le site du REINQ 
et que vous pourrez le consulter. 

 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Odette Deslauriers et secondé par Mme 
Sylvie Simard. 
 
Levée de la séance à 11hres55. 

 
 
 

 Denyse Castonguay, Secrétaire 
 2012-12-12 

 


